

Haute-Loire → Actualité

ÉCONOMIE ■ Depuis sa création en 1999, Initiative Haute-Loire a accordé plus de 7 millions d'euros de prêts

Un millième prêt d'honneur enregistré

La plateforme d'aides Initiative Haute-Loire vient d'attribuer son millième prêt d'honneur. Depuis 17 ans, la structure du Comité d'expansion aide les porteurs de projet à atteindre leur objectif.

Manuel Cladière

manuel.cladiere@centrefrance.com

Créée en 1999, la plateforme Initiative Haute-Loire du Comité d'expansion économique aide les porteurs de projet en leur accordant des prêts d'honneur. Depuis sa création, 820 entreprises ont bénéficié de ce soutien financier. « 7 millions d'euros ont été distribués sous forme de prêt », précise Louis Teyssier, président de la plateforme.

82 % des entreprises existent toujours

Chaque entreprise aidée bénéficie d'un accompagnement personnalisé assuré par un parrain ou une marraine, c'est-à-dire, un chef d'entreprise de Haute-Loire intervenant bénévolement. « Nous avons ainsi pu maintenir ou créer 2.400 emplois. Et 82 % des entreprises



ENTRAIDE. Initiative Haute-Loire compte une vingtaine de parrains qui accompagne deux ou trois entrepreneurs chacun.

aidées sont toujours en activité », insiste Louis Teyssier. Ces aides permettent d'ailleurs au porteur de projets « de béné-

ficier d'autres prêts financiers comme ceux des banques. Le prêt Initiative permet à d'autres organismes d'avoir con-

fiance ». 65 millions d'euros de prêts bancaires auraient ainsi été accordés aux porteurs de projets.

Le 24 novembre dernier,

Initiative Haute-Loire a attribué son millième prêt d'honneur à Campus 26 de Frédéric Royet. Une nouvelle société qui per-

met de bénéficier de formation à distance sur la création et reprise d'entreprise, dont le coût de création est estimé à 500.000 €.

D'ailleurs, cette innovation a amené une réflexion au sein de la plateforme. « Jusqu'à présent, nos prêts sans garantie ni intérêt étaient de 2.000 à 15.000 €. Nous avons estimé qu'il fallait monter jusqu'à 25.000 € », précise Louis Teyssier qui compte bien accompagner encore longtemps les nouvelles entreprises. ■

EN CHIFFRES

7
Millions d'euros ont été attribués sous forme de prêt d'honneur par la plateforme depuis sa création.

820
Entreprises ont bénéficié de cet appui à travers 1.000 prêts.

2.400
Emplois ont été créés ou maintenus grâce à ces aides.